



Mitgliederversammlung 2014

Mittwoch, 9. April 2014 im Restaurant „Rössli“ in Zumikon

Beginn: 20.05 Uhr

Schluss des offiziellen Teils: 20.40 Uhr

Anzahl Mitglieder ohne Vorstand: 14

Ehrengast

Als Ehrengast ist Doris Scriven bei uns, die uns im Januar anlässlich des VVZ-Ausflugs durch das ehemalige Bergwerk Horgen geführt hat. Doris Scriven ist übrigens in Zumikon aufgewachsen. Sie wird von Paola Hofstetter begrüsst und willkommen geheissen.

Präsident Renato Favretto begrüsst die Anwesenden. Er stellt fest, dass die Einladungen rechtzeitig verschickt wurden und erklärt die Versammlung als beschlussfähig.

Die Traktandenliste in der vorliegenden Form wird genehmigt.

Entschuldigt haben sich Urs und Anita Nyffenegger.

Als Stimmenzähler wird Heinz Zürcher vorgeschlagen. Heinz stimmt zu und wird von der MV einstimmig gewählt.

Traktandum_1

Protokoll der Mitgliederversammlung 2013

Das Protokoll der letztjährigen MV liegt auf und kann eingesehen werden. Es wird einstimmig genehmigt und dem Aktuar Karl Götte verdankt.

Traktandum_2

Jahresbericht des Präsidenten

Der Jahresbericht ist in der Einladung zur Mitgliederversammlung enthalten. Speziell sei das Projekt **Gut-Brunnen** erwähnt. Dieser Brunnen mit Baujahr 1862 wurde dem VVZ testamentarisch vermacht. Während das sehenswerte Baudenkmal im Pumpenhaus in der Hohfurren lagerte, suchte der VVZ einen würdigen Standort. Den haben wir unterdessen gefunden - neben der Milchhütte. Die **Bundesfeier** fand bei einmalig schönem Sommerwetter statt. Die Organisation und Durchführung dieses Events ist seit vielen Jahren dem VVZ anvertraut.

Traktandum_3

Jahresrechnung 2013 / Budget 2014 / Revisorenbericht

Kassierin Paola Hofstetter erläutert die **Jahresrechnung 2013** und das Budget für 2014. Bei dieser Gelegenheit dankt Paola Antonia Götschi für die kostenlose Stickerei der T-Shirts.

Marco Hardmeier verliest den **Revisorenbericht**. Die Jahresrechnung wurde geprüft und für gut befunden. Er empfiehlt Annahme. Renato dankt den Revisoren Marco Hardmeier und Peter Nater.

Die Jahresrechnung wird von den Anwesenden gutgeheissen. Der Dank geht an die Kassierin Paola Hofstetter. Sie ist damit entlastet.

Paola erläutert das Budget für 2014. Renato empfiehlt das **Budget** zur Annahme. Es wird von der Versammlung gutgeheissen.

Traktandum_4

Aktivitäten 2014

Die finanzielle Situation des VVZ nach einigen grösseren Investitionen erlaubt 2014 keine grösseren Projekte. Die regelmässig anstehenden Unterhaltsarbeiten an den Ruhebänken sowie Grill- und Feuerstellen sind davon selbstverständlich nicht betroffen. Ausserdem möchten wir im Verlauf des Jahres noch folgende Vorhaben realisieren:

- Montage der definitiven **Wasserröhre** am Gut-Brunnen (dieser steht jetzt an seinem Platz neben der Milchhütte).
- Ersatz des **Brunnens** in der „Heerenbreiti“. (Dieser Ort wird meistens auch „Sibezähni“ genannt, dies wegen der in der Nähe liegenden Abschlagstelle Nr.17 des Golfplatzes).
- Aufstellen einer **Grillschale** auf dem Reservoir im Ibruch. Dadurch - so hoffen wir - würde dann die Wiese weniger in Mitleidenschaft gezogen.
- Ausrüstung des Grills im „Mülitobel“ mit einem **Hut**, damit das Grillgut vom Regen geschützt zubereitet werden kann.

Traktandum_5

Anregungen und Wünsche

Im Vorfeld der MV sind keine schriftlichen Anträge eingegangen. Auch spontan meldet sich niemand zu Wort.

Zum Schluss überreicht Präsident Renato Favretto unserem Ehrengast Doris Scriven ein Panorama (Ausblick vom Ibruch in die Alpen), das ihr bestimmt vertraut vorkommt, da sie in Zumikon aufgewachsen ist. Doris Scriven schenkt dem VVZ-Vorstand eine Flasche „Bergwerks-Wein“ und das Modell einer „Lore“. Loren nannte man die Mini-Loks, die die Wagen mit der Abbaugut der Bergwerke (Kohle, Erz...) durch die Stollen zogen.

Um 20.40 Uhr ist der geschäftliche Teil der Mitgliederversammlung 2014 beendet. Renato Favretto dankt allen Anwesenden für ihr Erscheinen.

Gemütlicher Teil, Ausklang...

Nach dem offiziellen gehört auch noch der gemütliche Teil zu einer Mitgliederversammlung. Der feine Fleischkäse mit Salat und das Glas Wein dazu haben bestimmt allen gemundet... Speis und Trank sind wie immer vom VVZ offeriert.

Zumikon, 1.Mai 2014

Der Aktuar

Karl Götte